Discuten FMI y UE crisis de Irlanda (Reforma 16/11/10)

Discuten FMI y UE crisis de Irlanda (Reforma 16/11/10) Ministros de Finanzas de la Eurozona se reúnen este martes en Bruselas para discutir la situación de algunos países de la región. Foto: AP Dublín se enfrenta a un déficit público de 32 por ciento del PIB para 2010, 10 veces superior a lo permitido por Bruselas AFP Bruselas, Bélgica (16 noviembre 2010).- El comisario europeo de Asuntos Económicos, Olli Rehn, afirmó que mantiene conversaciones con el Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Banco Central Europeo (BCE) para resolver la crisis financiera de Irlanda. "La Comisión trabaja en coordinación con el BCE y el FMI y naturalmente con las autoridades irlandesas, en vistas a resolver los graves problemas del sector bancario irlandés". A su llegada a una reunión en Bruselas de los ministros de Finanzas de la Eurozona, el funcionario comentó que confía en que los 16 países de la región, incluido Irlanda, apoyen el proyecto. "Nos enfrentamos a una crisis para nuestra supervivencia", advirtió previo a la reunión el presidente de la Unión Europea (UE). Herman Van Rompuy. "Si la Eurozona no sobrevive, tampoco sobrevivirá la UE". Van Rompuy expresó su confianza en que Europa superará la situación, 6 meses después de que la crisis de la deuda soberana europea embistiera una primera vez a Grecia, amagando con extenderse a otros países de la región con problemas presupuestarios, como Portugal y España. Entonces, la Eurozona se vio forzada a aprobar un plan de rescate de 110 mil millones de euros para Atenas, cofinanciados por el FMI, antes de poner en marcha un multimillonario mecanismo para socorrer a cualquiera de los 16 países en riesgo de bancarrota. El primero en recurrir a ese fondo podría ser Irlanda, pese a la insistencia del Gobierno de que no necesita financiación externa. "Irlanda no solicitará ninguna ayuda financiera porque estamos totalmente cubiertos hasta mediados del año próximo", afirmó el primer ministro irlandés, Brian Cowen. "Mantenemos conversaciones con nuestros socios sobre la mejor forma de fortalecer la estabilidad financiera y bancaria". Dublín se enfrenta a un déficit público de 32 por ciento del Producto Interior Bruto (PIB) para 2010, 10 veces superior a lo permitido por Bruselas y el doble del registrado por Grecia en 2009, como consecuencia del constante bombeo de liquidez que han requerido los bancos expuestos al estallido de la burbuja inmobiliaria. Niega España riesgo de contagio La Ministra de Economía española, Elena Salgado, negó que existan razones para que su país resulte afectado de la situación de Irlanda y Portugal. "La situación de España es y va a seguir siendo completamente distinta" de la de Irlanda y Portugal. "Nosotros adoptamos nuestras medidas (de austeridad) en el mes de mayo y las estamos cumpliendo", comentó la funcionaria a periodistas en el Parlamento, donde se debatieron los presupuestos de 2011. España, comentó Salgado, cumple con los objetivos de déficit. "Las cifras de ejecución de los presupuestos ponen de manifiesto que estamos cumpliendo nuestros objetivos de déficit, las cuentas públicas para 2011 van a ser aprobadas. nuestros ingresos y nuestra economía se están recuperando, aunque más lentamente de lo que nos gustaría".